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Zitat von stonecold 

Zitat von JethroGeng 

Freiburg macht halt seit Jahren von der Jugend bis zu den Profis sehr gute und
nachhaltige Arbeit. Beständig und seriös und mittlerweile mit Top Infrastruktur.
Die haben sich zum festen Inventar der Bundesliga gemausert.

Und wenn du dort in der Region bist (Südbaden bis Bodensee) ist das auch
keine graue Maus, sondern ein Verein der begeistert. Auf die bin ich schon
etwas neidisch und hoffe wir kommen nur ansatzweise da mal wieder in die
Nähe

Ein Verein der begeistern kann das sind wir auch das haben wir oft genug gezeigt. Nur
dieses beständige Arbeiten das ist nicht so unser Ding kaum gibt es nur ein einen
Anflug von Erfolg dreht das Umfeld durch und träumt von Sphären die es in 10 Jahren
noch nicht erreichen kann siehe Bundesliga Jahr mit Köllner/Bornemann wo in Freiburg
Finke und Streich gefühlte 10 Auf und Abstiege überlebt haben wird in einer Saison in
der vorher ausgerufen wurde den Verein finanziell zu konsolidieren alles über Bord
geworfen. Jetzt bringt Bornemann evtl. die nächste Mannschaft in die Bundesliga. Ich
hoffe wir als Umfeld lernen mal daraus bzw. Auch die Verantwortlichen beim FCN. Aber
wenn man sieht wie sogar gemosert wird wenn man 1:0 in DüDo gewinnt und in
Schlagdistanz zu Spitze ist ohne viel Geld im Hintergrund fehlt einem der Glaube das
einige merken wie beständige Arbeit aussieht.

Wir verkacken es aber auch in schöner Regelmäßigkeit, wenn man die große Chance hätte.
Siehe nach dem Pokalsieg, oder nach fünf Jahren in Liga 1 mit dem Abstieg 2014. Ist ja nicht so,
dass der FCN überhaupt keine Chance gehabt hätte, sich zu etablieren.

Und das Spiel am Freitag war alles andere als gut. Drei Punkte, sehr gut und wichtig. Aber man
wird doch hoffentlich sagen dürfen, es war kein gutes Spiel und wir hätten uns über ein Remis
nicht wirklich beschweren dürfen. Man kann auch die Frage stellen, warum wird alles gleich
negativ gesehen, wenn man ein schlechtes Spiel zu Recht kritisiert? Mein in Freiburg klatschen
sie Applaus, wenn sie wie wir mal eine 0:7 Klatsche kassieren? Wohl kaum. Und zu Bornemann.
Interessant wird wie Pauli (sollten sie aufsteigen) in Liga 1 abliefern wird. Dann kann
Bornemann ja zeigen, was er so drauf hat.
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